

ANTARA LAKSANAKAN EXECUTIVE BRIEFING UNTUK IT MATURITY ASSESSMENT DAN IT MASTER PLAN



Perum LKBN ANTARA bersama Equine Global melaksanakan executive briefing untuk IT Maturity Assessment dan penyusunan IT Master Plan secara virtual melalui Zoom pada Jumat (4/3). Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh jajaran direksi, GM, redaktur pelaksana, dan koordinator biro ANTARA.

GM Teknologi Informasi Perum LKBN ANTARA Darwito membuka kegiatan tersebut dengan penjelasan singkat mengenai assessment yang sedang dijalani oleh Divisi TI ANTARA.

“Saat ini Divisi TI sedang menjalani 2 assessment sesuai arahan Kementerian BUMN, yaitu assessment INDI 4.0 dan assessment IT Maturity dan penyusunan IT Master Plan,” ujar Darwito.

Darwito juga menyampaikan bahwa assessment IT Maturity dan penyusunan IT Master Plan ini menjadi penilaian yang masuk pada assessment INDI 4.0, sehingga kedua assessment saling terkait.

Pada sambutannya, Direktur Utama Perum LKBN ANTARA menyebutkan harapannya untuk assessment yang sudah direncanakan sejak akhir tahun lalu tersebut.

“Diharapkan ada suatu gambaran yang terstruktur tentang proses sebuah organisasi yang didukung oleh IT. Jadi, assessment IT Maturity Level ini dapat dikatakan menjadi suatu alat yang dapat mengukur permasalahan IT,” kata Meidyatama.

Sebelum menutup sambutannya, Meidyatama juga menyampaikan komitmen ANTARA dalam menjalani assessment tersebut.

“Perum LKBN senantiasa siap bekerja sama, siap membantu, dan terbuka agar kami pun dapat mencapai hasil yang semestinya,” ujar Meidyatama.

Hendra Kusuma Wijaya selaku Direktur Equine Global dalam sambutannya menyampaikan bahwa IT Maturity dan IT Master Plan menjadi salah satu terobosan bagi Perum LKBN ANTARA.

“Dengan pengukuran IT Maturity dan disambung dengan IT Master Plan menjadi satu tolak ukur yang baru untuk bisa lebih maju lagi untuk Perum LKBN ANTARA,” kata Hendra.

Hendra juga berharap proyek ini dapat berjalan dengan lancar.

“Komunikasi dan komitmen selama proyek sangat penting. Kami juga harapkan proyek ini bisa berjalan dengan lancar,” ujar Hendra.

Kegiatan ini dilanjutkan dengan kick off meeting yang dipandu oleh Assessor Equine Global Intan Dwiyanti.

(Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)